

## Uribe agradece a Ecuador lucha vs FARC

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 22 de Enero de 2010 01:23 - Actualizado Viernes, 22 de Enero de 2010 01:24

---

El presidente **Álvaro Uribe agradeció el jueves al gobierno de Quito por la reciente acción militar** en la que tres guerrilleros de las FARC fueron abatidos por tropas ecuatorianas en la fronteriza zona de Sucumbíos.

El lunes, en el río Opuno, a unos 195 kilómetros al nordeste de Quito, cerca de la frontera con Colombia, desde una embarcación, guerrilleros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) abrieron fuego contra militares ecuatorianos, quienes al responder ocasionaron tres bajas en las filas rebeldes.

**“Quiero agradecer al gobierno ecuatoriano el esfuerzo que ha hecho recientemente en el área de frontera neutralizando unos terroristas de las FARC”**, manifestó Uribe durante una entrevista con la emisora Radio Calidad de la ciudad de Cali, departamento de Valle del Cauca y a 300 kilómetros al oeste de Bogotá.

“En la medida en que estos terroristas sientan que en los países vecinos no tienen refugio, pues a estos terroristas **no les va a quedar más camino que aprestarse a rectificar esa acción violenta y a entrar a buscar un proceso de diálogo con el gobierno de Colombia”**, agregó Uribe.

El miércoles, el presidente ecuatoriano Rafael Correa, al referirse al enfrentamiento con la guerrilla, había señalado que “nuestros soldados pudieron defenderse y las tres bajas son por parte de las FARC...antes hubieran sido bajas en nuestros soldados”.

### **Acción ecuatoriana facilitó a Colombia operación contra las FARC**

El titular colombiano de Defensa destacó que la acción ecuatoriana les facilitó a las fuerzas de seguridad de su país la operación del miércoles por la madrugada en la que fueron abatidos nueve rebeldes del mismo frente y detenidos seis más, tres de ellos menores de edad.

La acción se registró en Las Lomas, paraje de Puerto Asís, localidad del Putumayo, departamento selvático en la frontera sur con Ecuador.

## Uribe agradece a Ecuador lucha vs FARC

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 22 de Enero de 2010 01:23 - Actualizado Viernes, 22 de Enero de 2010 01:24

---

Además, las tropas colombianas desmantelaron tres bases rebeldes y decomisaron 17 fusiles, nueve pistolas, 63 granadas, dos lanzagranadas, 32 minas antipersona, 800 detonadores, cuarenta metros de cordón detonante, dos computadores portátiles y seis memorias USB.

El ministro Silva subrayó que “se logró incautar información de inteligencia de gran valor (...) que se está aprovechando al máximo”.

El ministro Silva subrayó que “se logró incautar información de inteligencia de gran valor (...) que se está aprovechando al máximo”.

“Esta presencia de los dos países y de nuestras fuerzas militares a ambos lados de la frontera van a producir un impacto muy sensible, muy significativo, sobre la viabilidad de las FARC en esta zona”, advirtió el alto cargo colombiano.

**“Aquí es muy importante señalar la cooperación, la colaboración entre los dos países, porque ambos países son víctimas del narcoterrorismo”**, continuó el titular colombiano de Defensa, para quien esta nueva realidad se corresponde con el proceso de normalización de las relaciones entre ambos países.

**Colombia y Ecuador abrieron a finales del pasado septiembre gestiones tendentes al restablecimiento de los nexos bilaterales**, rotos por Quito tras el bombardeo colombiano de marzo de 2008.

*Con información de EFE y AFP*